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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Entwicklungen zur Anzahl der Spielhallen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. In wie viele Fällen sind Spielhallenbetreiber:innen in Bremen und 
Bremerhaven gerichtlich gegen die Ablehnungen ihrer Erlaubnisanträge 
für den Betrieb einer Spielhalle ab dem 1. Juli 2023 und hierneben gegen 
die Anordnung der sofortigen Vollziehung der jeweiligen 
Schließungsverfügungen vorgegangen? 
 

2. Wie viele der Eilanträge hinsichtlich der Sofortvollziehung der 
Schließungsverfügung sind noch anhängig und wieviele der betroffenen 
Spielhallen sind weiterhin geöffnet? 
 

3. Wie verteilen sich die weiterhin geöffneten Spielhallen, für die für den 
Zeitraum nach dem 1. Juli 2023 Erlaubnisse beantragt wurden, auf die 
Stadteile in Bremen und Bremerhaven? 

 
 
 

Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


